
5

月

10

日， 中国品牌建设促进会联合中国资产评估

协会等单位在新华网演播厅举行 “

2020

中国品牌价值评

价信息发布 ”线上活动 ，中色大冶以品牌强度

874

、品牌

价值

21.33

亿元荣登全国产品品牌价值榜单。

近年来，公司持续完善优化产品质量管控体系，提升

产品和服务附加值 ，公司 “大江 ”牌注册商标被评为中国

驰名商标和湖北省著名商标 ，大江牌阴极铜

(DJ-A

、

DJ-

B)

、 黄金、 白银等

4

个牌号的产品分别在伦敦金属交易

所、 伦敦贵金属交易所等国际市场实现了注册。 与此同

时，公司以提升品牌知名度和美誉度为重点，进一步挖掘

大江品牌内涵和价值，统筹运用各种资源，加强品牌传播

与营销，不断提升企业品牌的知名度和影响力，塑造了公

司良好的社会公众形象。 此次，公司荣登“

2020

中国品牌

价值评价信息”榜单，反映出公司产品品牌质量水平不断

提升、市场竞争力不断增强，再次印证了产品品牌在推动

公司高质量发展中取得的积极成效。

据悉， 该榜单严格依据国际标准化组织品牌评价技

术委员会和全国品牌评价标准化技术委员会相关标准进

行评价， 申报评价企业包括了全国大部分行业的龙头企

业。 自

2013

年首次开展制造业品牌价值评价发布到如今

覆盖一二三产业及涵盖企业品牌、产品品牌、区域品牌的

全面发布， 中国品牌建设促进会一直遵循品牌评价国际

标准和国家标准 ，坚持 “科学 、公正 、公开 、公认 ”工作原

则，得到社会各界的关注和认可。 （李俊红）

公司荣登“2020 中国品牌价值评价信息” 榜单

5

月

9

日，中色大冶、中色十五冶与湖北理工学院举行

产教融合签约仪式，标志着三方在科技研发、项目合作和人

才交流与培养等三个方面实施校企战略合作。

公司董事长、党委书记翟保金，湖北理工学院党委书记陈

继平共同为湖北理工学院———大冶有色职工培训基地揭牌。

仪式由湖北理工学院副校长肖文胜主持。 湖北理工学

院校长李社教，公司董事长、党委书记翟保金，中国十五冶

喻振贤总经理分别致辞，表示通过共同努力，在协议框架内

优势互补、工学结合，充分开展各项合作，把战略合作推向

新的高度，达到互利共赢。

翟保金在致辞中首先向为战略合作做了大量准备工作

的湖北理工学院领导和同仁表示衷心的感谢，他表示，加强

科技研发、人才培养是公司站在谋大局、顾长远、增后劲的

高度，把公司打造成现代化铜企业的迫切需要，此次产教融

合将在科技研发、 项目合作和人才交流与培养等三个方面

开展。 公司将竭尽所能提高合作的层次、扩大合作的范围、

挖掘合作的潜力，希望校企双方在履行各自职责的基础上，

齐心协力，精诚合作，确保取得实效。

协议签署后， 陈继平对此次产教融合战略签约仪式的

举行表示祝贺，对中色大冶、中色十五冶给予学校长期的支

持表示衷心感谢。他表示，此次产教融合战略开启了湖北理

工学院服务特大型企业新征程， 要以此为契机不断推动产

学研协同发展，形成产教融合的示范，不断推进企业和学校

高质量发展。

湖北理工学院副校长肖文胜分别与公司副总经理王

勇，中色十五冶副总经理张瑞签订产教融合战略合作协议。

湖北理工学院继续教育学院院长陈坚与公司人力资源

部主任颜晓梅签订培训项目意向书。

出席仪式的还有湖北理工学院党委副书记李金奇、纪

委书记卢雪梅及三方相关部门单位负责人。 （陶三保）

产教融合为公司科技研发和人才培养添“硬核”

5

月

11

日，公司召开党委全委（扩大）会议，学习领会中

国有色集团党委专项巡视督查反馈意见和整改要求，部署专

项巡视督查整改工作。 公司党委书记、董事长翟保金出席会

议并讲话。 公司领导王勇、李书举、陈峙淼、杨坤、龙仲胜参加

会议。 公司党委副书记、工会主席张建强主持会议。

会上，公司党委常委、纪委书记丁建林传达中国有色集

团党委《关于专项巡视督查中色大冶党委统筹推进疫情防控

和复工复产的反馈意见》。 翟保金就做好巡视督查整改工作

提出六点要求：一是要高度重视，全面认领巡视反馈问题。 二

是要提高认识，压实责任，抓好问题整改落实。 三是要不麻

痹、不松懈，做好常态化疫情防控。 四是要坚定信心不动摇，

努力将疫情造成的损失夺回来。 五是要采取超常措施，过好

“紧日子”。 六是要守正创新，做好深化改革、市场化对标工

作，加强国家和地方政府政策研究和争取工作。

翟保金强调， 要对照中国有色集团反馈意见要真认账、

真反思、真整改，以巡视整改为契机，进一步拧紧发条鼓干

劲，实干担当谋发展。 下半年用苦干实干拼命干，把失去的时

间补回来，将耽误的生产任务赶回来，克服困难，争分夺秒，

确保完成全年各项经营目标。

张建强就贯彻会议精神提出工作安排：一是统一思想、提

高认识，确保思想认识到位。 二是聚焦问题、强化责任，确保整

改保障有力。 三是引以为戒、深入反思，确保巡视成果落地。

公司各单位、部室主要负责人在主会场参加会议。 矿业

分公司及下属矿山、上海投贸、广州公司相关负责人在分会

场参加视频会。

(

孙翔 郑沛田

)

大 冶 有 色 金 属 集 团 控 股 有 限 公 司 主 办
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5

月

12

日

,

初夏的五月 ，阳光和煦 ，在黄石新港工业

园， 湖北省重大项目集中开工黄石分会场暨中色大冶

40

万吨高纯阴极铜生产项目开工活动隆重举行。

黄石市委书记董卫民庄重宣布 “黄石市

2020

年二季

度重大项目暨

40

万吨高纯阴极铜清洁生产项目开工 ”。

黄石市委常委、常务副市长徐继祥主持活动。

公司董事长、党委书记翟保金致辞。 中国十五冶公司

总经理喻振贤和黄石新港 （物流 ）工业园区党工委书记汪

国栋分别作表态发言。

在全国疫情防控阻击战取得重大战略成果，经济社会

秩序全面恢复加快之际，一批新项目集中开工将为地方恢

复经济社会发展提供新动力。 中色大冶

40

万吨高纯阴极

铜清洁生产项目是公司二次创业 、再次崛起 ，打造现代化

铜企业的重点项目， 是黄石转型发展的标志性项目之一，

是中国有色集团迈向世界

500

强的骨干项目，对于中色大

冶加快高质量赶超发展，以及黄石市产业结构优化升级和

湖北省有色金属产业绿色发展都具有重要意义。

翟保金在致辞中表示 ，将加快推进项目建设 ，强化全

过程的精细化管理 ，致力于打造国内 “成本最低 、技术最

优、效率最高”的绿色工厂、效益工厂、智能工厂，并以此为

契机，统筹优化现有冶炼系统，加大废旧金属回收利用，以

黄石市为中心打造沿江涉及贵金属物料处理基地，为推进

地方经济社会和中国有色集团高质量发展做出新贡献。

翟保金强调，将以项目开工为新起点，坚守“为中国铜

工业发展做贡献”的初心和“代表‘国家队’参与全球竞争”

的使命 ，全面贯彻落实湖北省委省政府 、黄石市委市政府

新发展要求，加快推进企业高质量发展，成为湖北省“智能

制造工程和制造业数字化转型行动”的排头兵、黄石市“提

升产业链水平”的顶梁柱，力争

2025

年实现营业收入

1200

亿元以上 ，利润总额

10

亿元 ，为湖北省 、黄石市经济社会

发展做出新的、更大的贡献。

喻振贤表示 ，将克服疫情影响 ，全力以赴加快重点项

目建设、加快工程施工进度。

汪国栋表示，要在项目建设上帮助企业克服疫情等影

响，集中优势资源，为企业高质量发展、项目建设等营造良

好环境。

参加活动的有市领导胡勇政、黄荆国、曹和家、何运平

等 ，公司领导丁建林 、王勇 、张建强 、杨坤 、龙仲胜 、陈志

友 ，以及公司相关部室 、单位负责人 ，市直有关部门 、黄石

新港园区班子成员和区直部门 、街办主要负责人 ，集中开

工项目企业阳新弘盛铜业 、十五冶公司 、新港股份等企业

相关负责人等。

据了解， 湖北省着眼于发挥重大项目示范带动作用、

稳固发展基本盘， 于近日编制印发了

2020

—

2021

年重大

项目推进计划， 明确今后两年全省续建或新开工的

10

亿

元以上重大项目

1172

个，总投资

4.35

万亿元。 目前，公司

40

万吨高纯阴极铜清洁生产项目 、 黄石棋盘洲港区三期

工程等黄石市

2020

年二季度集中开工重大项目

24

个，列

入了湖北省今年重大项目集中开工清单。

（综合报道）

为推进地方经济社会和中国有色集团高质量发展做出新贡献

翟保金在湖北省重大项目集中开工黄石分会场暨公司 40 万吨高纯阴极铜清洁生产项目开工活动致辞中表示：

5

月

13

日，公司董事长、党委书记翟保金，纪委书记丁

建林到冶炼厂稀贵车间调研指导作风整顿、 市场化对标等

工作。 公司办公室负责人、冶炼厂党委主要负责人、稀贵车

间班子成员及部分班组长、技术骨干参加调研座谈。

座谈会上，稀贵车间主要负责人汇报了车间深入开展作

风纪律专项整治工作情况，车间重点工作安排以及在“过紧

日子”、 市场化对标、 降本增效等方面采取的措施及落实情

况。与会的班组长、技术人员分别就车间、班组的作风纪律整

治、生产管理、专业技术等工作的进展情况、成效和存在的难

点问题，对公司的建议等内容进行发言。

丁建林对该车间的作风纪律专项整治工作给予充分肯

定。 他指出，车间要认识到作风纪律建设的极端重要性，正确

对待违纪行为的处理，吸取教训，严格执行好党的各项纪律

要求。 他还就车间抓好市场化对标、做好新

40

万吨项目投产

后阳极泥处理的筹划工作提出要求。

翟保金指出，作风纪律建设是车间、班组开展好各项工

作的基础， 稀贵车间作风纪律专项整治工作抓得紧、 抓得

实，取得了明显成效，队伍的作风纪律明显好转，事业心、责

任心得到增强；车间持之以恒推进市场化对标，取得了很大

成绩，要继续发扬成绩。就下一步工作，翟保金要求，车间要

积极发挥头雁效应，着力打造一支纪律性强、作风硬的职工

队伍，满足公司二次创业，再次崛起，打造现代化铜企业的

需要；要通过厂内车间共建、班组长交流实习等办法取长补

短，提升班组长骨干的管理能力；做好厂务、班务公开工作，

车间班子要通过“三联三服务”等活动，强化对班组的指导

和服务；抓好成本核算和统计分析工作，建立完善分工序分

段指标体系， 为今后的满负荷生产， 精益生产管理打好基

础。 此外，翟保金还就外购阳极泥配比攻关、稀贵片区“错

峰”生产、人力资源优化等工作提出要求。 （叶建国）

公司领导到冶炼厂指导工作

5

月

9

日， 公司残联主席团召开第

38

次会议。 受公

司党委书记 、董事长 、残联主席翟保金的委托 ，公司副总

经理、残联常务副主席王勇主持会议并提出工作要求。公

司副总经理、残联副主席杨坤及主席团成员参加会议。

会议传达学习了湖北省残联第七届主席团第三次全

体会议和

2020

年全省残联工作会议精神；听取了公司残

联

2019

年工作汇报和

2020

年工作安排 ，以及

2019

年公

司残联专项基金收、支情况报告。会议审议通过了关于调

整公司残联主席团副主席议案、 关于调整公司残联理事

会副理事长的议案 ，以及

2020

年返还残保金收入 、支出

使用预算的议案和公司迎接 “第

30

次全国助残日 ”慰问

金发放预算议案。

2020

年， 公司残联将认真贯彻落实省

残联工作会议精神和决策部署，围绕公司工作目标，以新

思路 、新举措 ，认真做好各项工作 ，稳步推进公司残疾人

事业的发展。

会上， 公司各主席团成员就公司残联工作提出了意

见和建议，并表达了支持公司残疾人事业发展的意愿。

王勇对

2019

年公司残联工作取得的成绩给予肯定 ，

并就残联下一阶段工作提出要求： 一是希望新一届残联

继续担当责任干好残联工作； 二是做好残保金政策争取

等重点工作 ；三是创新工作方式 ，开展好助残活动 ，做好

宣传工作，认真落实好残联各项工作任务，进一步完善扶

残助残长效机制，营造扶残助残的良好氛围。

（张国平）

公司残联主席团召开第 38 次会议

5

月

6

日， 公司纪委书记丁建林带领公司督查组到矿

业分公司铜绿山矿开展市场化对标工作督查。 公司总会计

师陈峙淼、副总经理杨坤参加督查。

为进一步提升公司矿山管理水平， 达到提质增效的目

标， 公司决定对铜绿山矿市场化对标工作实施情况开展专

项督查。 会上，丁建林对督查工作进行了安排和说明，矿业

分公司主要负责人现场表态，该分公司指导组成员将“认识

到位、分析到位、措施到位、督导到位”。 该矿主要负责人表

态，要以公司对标督查为契机，进一步提升矿山管理水平，

促进矿山生产经营提质增效。丁建林要求，进一步增强推进

市场化对标的信心和决心， 在系统总结反思对标工作经验

做法的同时，进一步强化问题导向和目标导向，找准短板，

明确改进措施，确保见到实实在在的成效；相关部室要站在

公司全局角度，充分发挥检查督促和指导协调的职能作用；

公司纪委全过程进行督查， 对工作敷衍、 资料提供弄虚作

假、工作推诿扯皮不负责任、整改工作不力的单位和个人，

将进行严肃问责。 （黄绿）

公司领导到矿业分公司

铜绿山矿开展市场化

对标工作督查

开工活动现场。 陶三保 摄

公司召开

党委全委（扩大）会


